

ria y la solución de los problemas nacionales y partidarios es la de la movilización de las masas por sus reivindicaciones y de una lucha sin cuartel contra el trotskismo, en todos los sectores y en todas sus manifestaciones.

El Congreso no ha enfocado ni resuelto ningún problema y ha creado otros nuevos. La cuestión de la unidad popular, de la unidad sindical, de la unidad política del proletariado, de la orientación viva hacia el campo, de las dificultades internas del partido, del trotskismo y de la provocación, permanecen como cuestiones por resolver. En los aspectos fundamentales el camino a seguir si continua siendo el que traza la resolución de Julio. En lo que concierne a la Alianza Democrática hay hechos nuevos que es preciso tener en cuenta: existencia de un nuevo gobierno, realización de las elecciones, que era la preocupación central del radicalismo, y tentativa de Ortiz para formar un Partido propio. Teniendo en cuenta estos nuevos elementos, es necesario que el Partido argentino trace con claridad el camino a seguir para forjar su frente popular, para aislar a las fuerzas del fascismo y de la reacción, que es lo que el Congreso no ha hecho ni siquiera ha esbozado.

La situación interna del partido

En el Partido existe un gran malestar y graves elementos de descomposición. Cuando se planteó crudamente tal cosa en nuestra discusión, los camaradas argentinos se resistieron a aceptar esta conclusión. Después de un análisis mas serio de los hechos, la encontraron justa.

En el partido argentino existe un nucleamiento efectivo, en especial alrededor de Ghioldi y alrededor de Torres; esto mismo alcanza en forma muy aguda a la Juventud. En la dirección del PC de Argentina los problemas no se discuten; las divergencias no se esclarecen: se llega a compromisos sin principios entre unos u otros dirigentes, entre unos y otros grupos. Las discusiones toman un carácter intelectual, abstracto, desligado de la vida, con lo que se impide la efectiva proletarización del Partido. No hay ni siquiera la idea de la lucha contra el trotskismo. La disciplina sufre un serio relajamiento y, lo que es mas grave, la policía conoce todo lo que sucede en el interior del partido, tanto técnica como políticamente.

La provocación en el Partido Argentino.

Hay hechos abundantes y abrumadores que demuestran que la policía tiene sus provocadores y espías en el corazón mismo del Partido. Como el Partido Argentino carece por completo de una política de cuadros que le permita la verificación y vigilancia de cada uno, orientación que fue dada con toda fuerza por la IC en julio pasado, la lucha contra la provocación y el